

VOYAGE EN CHEMIN DE FER

DE

LYON A LA CROIX-ROUSSE.¹

De omni re et quibusdam aliis.

Parmi les personnages illustres qui logèrent au couvent des Carmes, on doit citer Zaga-Christ, se disant empereur d'Ethiopie et roi de l'Abyssinie ; il passait à Lyon en 1635, et se rendait à la cour de France, où il séjourna quelque temps. C'est pour ce prince, mort à Ruel, que l'on fit cette peu correcte épitaphe :

CI-GIT DU ROI D'ETHIOPIE,
L'ORIGINAL OU LA COPIE.
LA MORT A VIDÉ LE DÉBAT,
S'IL FUT ROI OU S'IL NE LE FUT PAS.

(Cochard, Guide du voyag., p. 546).

En 1679, les Carmes rebâtirent leur couvent, et ce fut l'archevêque Camille de Neufville de Villeroy qui en posa la première pierre, le 29 mai de la même année. (Périscaud, Notes et Docum.) On observe encore, dans la cour d'une des maisons neuves, n° 5, de la place de la Miséricorde, les restes d'un cloître, dont les arcs sont à

(1) Voir l'avant-dernière livraison de la *Revue du Lyonnais*.